

Bayern

Breitband-Förderung in der Bilanz

[27.07.2012] Eine neue Broschüre zur bayerischen Breitband-Förderung 2008 bis 2011 ist jetzt veröffentlicht worden. Darin zieht das Wirtschaftsministerium eine positive Bilanz.

In einer Broschüre zieht das bayerische Wirtschaftsministerium nach eigenen Angaben Bilanz zum Breitband-Förderprogramm 2008 bis 2011. Diese enthält Informationen zum Hintergrund des Programms, Kartenmaterial, Bilanzen der Regierungsbezirke, Ländervergleiche, Best-Practice-Beispiele, Informationen zum LTE-Ausbau sowie eine Übersicht der geförderten Gemeinden. Wirtschaftsminister Martin Zeil hat die erfolgreiche Erschließung Bayerns mit schnellem Internet als herausragende Gemeinschaftsleistung vieler Beteiligter, insbesondere der Bürgermeister, der Telekommunikationsunternehmen, der Bezirksregierungen und der Ämter für Ländliche Entwicklung, gelobt.

(CS)

Die Broschüre zum Download (PDF; 6 MB)

Stichwörter: Breitband, Bayern, Martin Zeil